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rubenszy

Ist schon richtig, dass so manches Tool/Programm in /L/E Extensions ablegt. Aber das würde es
auf einem echten Mac ja genauso. Daher heisst vanilla für mich: Die Systemplatte sieht 1:1 so
aus wie auf einem echten Mac. Und alles was mit Hack zu tun hat ist in der EFI.
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